



Miércoles, 14 de marzo de 2012

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIAL

granadahoy.com

DEPORTES

PORTADA GRANADA PROVINCIA **DEPORTES** ANDALUCÍA 25M ACTUALIDAD TECNOLOGÍA CULTURA TV OPINIÓN SALUD

DEPORTES EUROCOPIA 2012 COPA DAVIS FÓRMULA 1 MOTOCICLISMO CLASIFICACIONES

Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia

Deportes

Deportes

Granada y Sevilla buscan el título regional en el campo de Fuentenueva

CAMPEONATO DE ANDALUCÍA UNIVERSITARIO

Granada y Sevilla buscan el título regional en el campo de Fuentenueva

El combinado granadino elimina en semifinales al de Córdoba (3-0) y el sevillano al de Almería (2-1)

PACO CASTILLO / LOJA | ACTUALIZADO 14.03.2012 - 05:02

0 comentarios

0 votos



COMPARTIR

Granada se ha clasificado para disputar la final del Campeonato de Andalucía Universitario de fútbol, que se está celebrando en las instalaciones de Fuentenueva, al

imponerse en la semifinal al combinado de Córdoba por 3-0. El título se lo jugará ante Sevilla, que pudo con Almería (2-1). El encuentro tendrá lugar esta mañana en las citadas instalaciones a partir de las 12:00 horas.

De esta forma, la selección universitaria buscará una plaza para el Campeonato de España, que tendrá lugar en Madrid a mediados del próximo mes de abril y al que accederá el campeón de la fase andaluza, por lo que hoy sólo vale la victoria para poder estar en la fase nacional.

El combinado granadino, que un año más dirigen técnicamente Juan Francisco Funes y Rafael Pérez 'Padilla', segundo entrenador y preparador físico, respectivamente, del Loja Club Deportivo, y que cuenta con numerosos jugadores que militan en conjuntos de Tercera División y Primera Andaluza, en esta ocasión no ha afrontado la fase clasificatoria al celebrarse la ronda final en Granada.

En la semifinal ante Córdoba, el equipo de la Universidad de Granada formó con Cosco (Loja), Bailón (Motril), Rubén López (Cúllar Vega), Guti (Huétor Tájar), Rubén Peces (Loja), Choco II (Huétor Tájar), Adolfo (Granada B), Borja (Cúllar), Chori (Dúrcal), Luis Enrique (Arenas) y Manu Daza (Huétor Tájar). También participaron a lo largo del choque Duesca (Huétor Tájar), Luis (Arenas), Vallejo (Baza), Antonio Raúl (Atarfe) y Gallo (Imperio).

Los goles llegaron en los últimos minutos del partido, aunque la selección granadina dominó la mayor parte del tiempo, si bien la falta de acierto le llevó con el marcador inicial a la recta final.

Hasta el minuto 88 no llegó el primer gol, que fue obra de Luis. En el tiempo de prolongación, Chori hizo el segundo tanto para los universitarios de Granada.

El tercero llegó con el encuentro finalizado. Fue como consecuencia de la expulsión con tarjeta roja directa de un jugador de Córdoba, y es que, según el reglamento de la competición, esta circunstancia supone un gol para el equipo contrario. Es por lo que el acta arbitral recoge un resultado final de 3-0 para el combinado de Granada.



0 comentarios

0 votos



0 COMENTARIOS